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据《经济观察报》

甩掉两头，留下中间

中气十足、声音洪亮；热情大方，快乐爽

朗——第一眼见到高新区管委会工会主席艾

相义时，这是他给笔者留下的第一印象。而

在交谈接近尾声时，这位从高新区建设初期

就来到这片热土的“拓荒者”，却用一句最深

情的告白，来表达他对高新区无尽的热爱：

“高新区建区20年，我在这里已经足足19年，

这里的每一片土地都曾留下我们的足迹，作

为‘高新人’，我是如此挚爱着这片热土！”

19年汗水挥洒高新区
今年是高新区建区20周年华诞，而艾相

义在这里的工龄，只比高新区小一岁：足足19

年。1992年，作为高新区一名普通办事员的

艾相义，第一次踏上这片土地，从此与高新区

结下生命中的不解之缘。

“那时候，水、电、气这些基础设施，啥都

没。来之前，我甚至都不知道高新区是干什

么的。来到这里之后，最先看到的就是围墙

上8个醒目的大字：空谈误国，实干兴邦。实

际上，这8个字就代表了高新区第一批创业者

的奋斗精神，也是我们不畏一切艰难险阻，开

拓进取的精神支柱。而且，也成为了我这一

辈子的座右铭。我也希望，这8个字将来也还

是高新区的纲领。”

艾相义告诉笔者，作为首批基础设施建

设者中的一员，他的足迹遍布如今高新区建

成区的每一寸土地，每一条道路上，都有当年

的他们挥洒过的汗水。“现在的长江西路，那

时候就是我们开始铺的，一点一点往西铺。”

安徽“硅谷”诞生在这里
“来的时候还是30来岁的青年，现在都已

经是50多岁的老头儿啦！哈哈……”在与笔

者的谈话中，艾相义一直在微笑。当年的奋

斗历程，早已化作今天最美好的回忆。“20年

的时间，高新区无论什么事，都是靠一点一点

干出来的。特别是老一代建设者，在建设上

没有任何经验可以遵循，为了给高新区建设

搭建起骨架，那就是大胆地摸着石头过河，敢

闯敢试、敢为人先！硬是把高新区建成了安

徽的‘硅谷’。”对这片土地深深的眷恋，以及

对那些激情燃烧的岁月的怀念，无时无刻不

激荡在他大海般的胸怀之中。

如今，在工会的工作依然繁忙，艾相义眼

看着高新区越长越大，内心深处是掩饰不住

的欢喜。“现在的高新区越来越发展壮大，作

为西部组团的排头兵，我希望高新区越来越

好！” （黄梦霞 刘甜甜）

系列访谈 高新区的每一片土地，都留下了我们的足迹

随着一部分事业单位被纳入政府机

构，全国公务员队伍将在一定程度上被扩

充。在一些已经开始推进事业单位改革的

地方，主要事业单位都在争取纳入政府机

构、享受公务员工资待遇。有关人士说，

在上轮公务员工资改革中，基本工资被确

定下来，但对津补贴的清理和规范并没有

明确规定。据了解，日前，人社部有关部

门已开始着手在北京、云南等地开始调研

公务员津补贴情况，并根据调研结果着手

起草《公务员实施地区附加津补贴方案》。

有关人士介绍说，由于基本工资被确

定，公务员的津补贴便成为一笔看不见的

收入，目前在有的地方，津补贴已经被规

范，但大部分地方都还没有规范，在一些

地方，除了人社部和财政部规定的津补贴

外，当地又额外自行出台了津补贴，而且

东中西部差异巨大，部门之间差异巨大。

人社部有关人士说，此次着手调研公务

员津补贴，就是为了要搞清楚目前地方发放

津补贴的大致情况和具体差距，将来起草制

定的《公务员实施地区附加津补贴方案》会确

定不同地区、不同岗位的公务员的津补贴标

准，同时尽量缩小地区公务员的收入差距。

我国将采取措施
保障儿童食品安全

据新华社电 国务院日前印发的《中

国儿童发展纲要（2011～2020年）》提出，我

国将采取措施保障儿童食品、用品安全。

纲要指出，完善婴幼儿食品、用品的

国家标准、检测标准和质量认证体系，强

化生产经营企业的质量意识，建立婴幼儿

食品安全监测、检测和预警机制，加强农

村地区食品市场监管，严厉打击制售假冒

伪劣食品的违法犯罪行为。

手术费不够就拆线
主治医生停职离岗

据《楚天都市报》报道 8月5日晚，武

汉打工仔小曾右手受伤，被医生缝了针。

由于手术费不够，又被医生当场拆掉了线

（本报昨日报道）。昨日，事发武汉市第三

医院对当事医生做出停职离岗处分，并向

全院通报批评。该院相关负责人昨日看望

了小曾，当面陪礼道歉，并表示，无论患者

如何要求，医生拆线都是不对的。

至于该院收费1830元，小曾后来在另

一家医院却收费800多元，该医院副院长

陈禹潭解释说，小曾两根手指的肌腱断

裂，按国家标准，一根手指肌腱的缝合就

需要600元左右，该院所有收费均有项目

清单，愿意配合相关部门进行核查。

“共和国脊梁”主办方
整顿期间违规办活动

据新华社电 中华爱国工程联合会因

举办“共和国脊梁”活动被揭露违规敛财，

近日网友再次指出，中爱联在清理整顿期

仍违规举办“小记者培训”等活动，在全国

近百个城市建立小记者基地并组织培训、

竞赛等，借活动收费骗钱。

昨日，全国少工委中国少先队事业发

展中心相关负责人张女士说：“全国小记

者培训指导中心早已于2007年被撤销。”

据了解，文化部社团办对“中爱联”的清理

整顿工作已1年有余。对此，文化部社团

办主任王吉称，“中爱联”仍处于清理整顿

期，“全都没上班，具体情况不清楚”。

星报综合报道 “亲，领导视察的‘漂

浮照’很雷人，有木有！今天，哥发现又一

喜庆的悬浮照，有木有！”8月8日，有网友

在网上发帖称，山东高速集团官网出现一

张“悬浮开工照”，照片疑为PS合成图。

官网现“悬浮开工照”

记者在山东高速官网首页的8月4日刊

发的一条新闻中，找到这张被指为“悬浮开

工照”的照片。在这张说明为“开工仪式上

砌第一块砖”的图片中，记者看到，一个挂有

“山东高速集团有限公司”条幅的项目现场，

一名工人正在把一块砖砌到一个水泥平台

上。这张照片上包括领导在内的所有人，被

“贴”到了一片黄色的土地上，无一例外的

“悬浮”在了半空中，有非常明显的PS痕迹。

8 月 8 日下午，这张被指为经过 PS 的

“悬浮开工照”已经被删除。

“悬浮照”层出不穷

日前，四川会理县领导视察公路通车

的PS合成照片经过曝光后，被网友恶搞，很

多网友把精力放在了恶搞上，甚至出现了

领导视察美国白宫门前、月球表面；随后，

会理县政府确认为PS照片并向公众道歉。

随后，山西省阳寿县又陷入了PS门，几位领

导被“空降”到了一组视察照片中。

针对最近不断出现的“悬浮照”，传播

学者蔡尚伟在接受记者采访时表示，工作

人员注意自身形象，这本身是好的，但是注

意形象和提升形象，都要基于事实，不能过

度美化。

人社部开始调研公务员津补贴
将起草相关方案，为公务员工资改革做准备

让领导在照片上“飘”一会儿
山东高速集团官网出现开工“悬浮照”

由人社部负责起草制定的《事业单位岗位绩效工资制度》将于近期出台。同时，人社部相关部门已开始着手调研公务

员的津补贴情况，调研结束后将开始起草制定《公务员实施地区附加津补贴方案》，为下一步公务员工资改革做准备。

据悉，《事业单位岗位绩效工资制度》涉

及到的主要是那些在分类改革中得以保留

的公益类事业单位。公益性质的事业单位

被细分为公益一类和公益二类。在这两类

公益性事业单位中，将全面推行岗位绩效工

资制度。也就是说，以后公益类事业单位的

工资将由岗位工资和绩效工资两部分组

成。据了解，即将出台的“岗位绩效工资制

度”根据不同单位，基本将岗位工资和绩效

工资的比例整体确定为7：3、6：4和5：5三

档，公益性质越强，其岗位工资占比越大。

在公益性事业单位中，承担义务教育、

基础性科研、公共文化、公共卫生及基层的

基本医疗服务等基本公益服务，不能或不宜

由市场配置资源的，划入公益一类。承担高

等教育、非营利性医疗等公益服务，可部分

由市场配置资源的，划入公益二类。国务院

此前有关分类推进事业单位改革的做法，被

评价为是“甩掉两头，留下中间”，除公益性

事业单位得以保留外，一部分被推向社会，

朝着“自收自支”的企业方向改革，另一部分

则被纳入政府机构序列。

据了解，在此轮改革中，被推向社会企

业性质的事业单位，其工资待遇将按照“老

人老办法、新人新办法，中间逐步过渡”的原

则推进。而被纳入政府机构的事业单位，其

工资将直接参照政府公务员工资确定。

调研公务员津补贴改革

被指经过PS的“悬浮开工照”


